

« L'ouverture vers l'Est » de la Hongrie n'a produit aucun résultat économique

Annoncée en 2011, particulièrement mise en valeur ces derniers mois, la fameuse « ouverture vers l'Est » poursuivie par le gouvernement hongrois n'a en fait produit aucune évolution significative des échanges commerciaux avec les partenaires asiatiques de la Hongrie . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)